

Heilig

Sonntag, 1. November 2015

Allerheiligen ist in katholischen Landen ein Gedenktag der Heiligen. Die Heiligenfigur ist heute entfernter denn je, der Feiertag ist geblieben, inhaltsleer. Am darauffolgenden Allerseelen-Tag erinnert man sich „seiner“ Toten, die keine Heiligen waren, die man als „arme Seelen“ bedauert, bemitleidet; aber dieses Gedenken erfolgt nicht feiertäglich, nicht festlich; Der Festtag ist leer und fremd, man freut sich der bezahlten Freizeit.

Kolumne „Wort zum Sonntag“ von Haimo L. Handl, 1. 11. 2015